
令和 6年 6月 8日 

在京花巻人会 6 月 8 日理事会議事録 

出席者；板垣、伊藤、梅津、菊池、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、瀬川、 

高橋（勉）、高橋（良）、多田、千葉、畠山 （13名） 

 

第 1議題 「花巻まつりツアー」は「つどい」審議集中のため簡単に触れた 

１，大迫ワインまつりが 9/15に決定、ツアーの旅程に大きな変更無し。 

２，ツアーの実施の細目、今後の作業とスケジュール、役割と担務、

今後の募集活動などについては次回に検討することとなった。 

第２議題 「在京花巻人のつどい」について 

１，アトラクションは一関出身の現代尺八の奏者「江川信風」に決定。 

２，紙袋は市より今年限り無料で提供受ける（140 個）、市及び県に配

布パンフ・ポスターの送付を依頼、エーデルワイン担当須藤と賢

治最中担当菊池で発注作業、看板は会長が東和鎌田会長に依頼。 

３，制作物については、プログラム、名簿、名札、来賓用卓上名札、

座席表、当日参加及び会費受付表、領収書、熨斗袋など担当決定。 

※プログラムの印刷についてはコピーか印刷屋発注か今後再検討。 

    ４, 当日の流れを確認し、開始前・開始後の設営や進行、受付などの 

役割分担を決定。進行表については、会長が原稿を作成し梅津理 

事が進行表を作成する。常任幹事の協力を会長から依頼する 

４，2 次会は「ビストロピン」で 15 時～17 時、3 千円会費で決定。参

加者募集や会費徴収の方法は今後検討、担当；佐々木（哲）菊池。 

５，フィナーレ精神歌は会長、畠山理事、佐々木（健）理事が壇上で

リードする。菊池裕会員が参加の場合はエールをお願いする。 

６，今後のスゲジュール 

6/15申込締め切り、6/18ガーデンパレスで契約打合せと朗読下見、

6/22 理事会で基本の参加者確定と準備作業、7/2 座席表などの印

刷日、7/3 ホテルへの必要品運搬日。（6/12,19 べんべろの会の例

会で役担当者は合同練習、理事のリハ―サルは別途日時設定） 

７，「狼森と笊森、盗森」の朗読について 

① 事前配布資料を確認、映像については 6/18 のガーデンパレス

打合せでの費用決定でどうするかを判断、やる場合作業継続。 

② 掛け合いの時の参加者用セリフのボードを制作することになり、 

ボードの掲揚は多田理事担当、制作は梅津理事担当。司会者の

説明やボード掲揚のタイミング、森役の役割りなどを確認し、

改めて進行表を作成することとした。 

③ 冒頭の演出が大事なことを確認、出だしの音楽は鎌田さんのハ

ミングを予定しているが、BGMなども今後検討する。 

８，参加者を増やすための活動については、各理事に積極的な勧誘活

動を要請、会長は校友会・ＯＢ会等を訪問し勧誘することとした。 



第３議題 「ホームページ」について 

   １，会費納入の手数料が不要となったことを会員に緊急告知した。 

３，会報は 2016 年から掲載、議事録も 5/24 の最新理事会議事録を掲

載、令和 5年度事業報告と令和 6年度事業計画も掲載された。 

第４議題 「第 28回歩こう会」について 

    11月 29日（金）荒川区散策（ガイド付き）の決定を確認、参加者 

（40名）の募集方法については今後検討していく。 

  

 報告事項  

１，「第 50回岩手県人の集い」 

  6/2、創立 50周年を迎える岩手県人連合会の「岩手県人の集い」 

  が開催され、在京花巻人会からは県連の副会長の瀬川会長と理事 

の計 7名が参加、石鳥谷、東和の各ふるさと会からも 3名が参加 

し、在京花巻ふるさと会としては合計 11名が参加した。加盟 80 

団体から 300名強が参加し、近隣のふるさと会など普段はお会い 

出来ない方々と活発に交流し盛況だった。 

    ２，「交流ショップ台東物産展スタッフとの交流会」 

      懸案だった、首都圏での花巻観光物産展に上京するスタッフと花 

      巻の各ふるさと会の役員による交流会を 6/6に浅草の福屋におい 

て開催。花巻市観光課と観光協会から計 3名を迎え、花巻、石鳥 

谷、東和から 10名参加、合計 13名の交流会となった。今後も協 

力して多くの動員を得て観光物産展が活況を呈することを願って 

散会した。 

 

                                 以上 

 

 

                                  


